
省
、

市关工委领导
考察东方女子古筝乐 团教学基地

月 日上午
,

省关工委副主任
、

省 民族音乐家协会主席王卓等同志
,

在葫芦岛市关工委名誉主任胡国庆
,

市委副秘书长
、

东方女子古筝乐团团

长王天一
,

市关工委秘书长梁光映的陪 同下
,

到市关工委东方女子古筝乐

团教学基地考察
。

东方女子古筝乐团 自成立 以 来
,

已有包括新疆
、

黑龙江等省市 自治 区

多名 学员参加学习
,

其 中还有外国学员
。

最小的 学员只 有 岁
,

最大的

岁
。

几年来
,

该 乐团为国内大专以上学校输送学生 名
,

还有两名 学生

被选送到 国家文艺 团体
。

这个乐 团的学员不仅多次在国内比赛 中获奖
,

在
年 国

一

际古筝新筝比赛 中姜森
、

赵勃楠
、

王冬婉
、

陈古音
、

马娜等分获冠

军
。

这个乐团被誉为古筝
、

新筝冠军的摇篮
。

姜森被 内蒙古科 尔沁 艺术学
院 古筝系聘为主任

,

赵勃楠等被聘为教员
。

年初
,

这个乐团受国家文化部

委派到爱尔兰 演 出
,

获得 空前成功
,

引起轰动
。

为此
,

我 国驻爱尔兰 大使致

信葫芦岛市表示祝贺
。

现在这个乐团在葫芦岛市有 个教学点
。

王卓一行先后考察了姜森
、

王冬婉教室
,

中国筝岛连 山 乐团教学基地和王天一 古筝新筝教室
。

姜森
、

王冬婉教室 实行封闭式管理
。

十几名 小 学员正在姜森
、

王冬婉
指导下进行演奏

。

岁的 小 学员张小博十分娴熟地为王卓
、

胡 国庆等弹奏
了《战 台风 》

,

那 筝声时

而铿锵有力
,

如 万 马奔
腾 时而舒缓委婉

,

如 小

桥流水
。

王卓
、

胡国庆赞

叹不 已
。

据说
,

这是正规
院校本科生

、

研 究 生 才

能弹奏的 曲 子
。

张 小博

曾以 此 曲获 国 际 比 赛金

奖
。

王卓在讲话中
,

高度

评价小学员们 取得的成
王卓

、

胡国庆等同志考察教学基地 绩
,

并说
“

看到你们 的



学习 热 情和取得 的

成绩
,

说明古筝新筝
演奏后继有人

,

打造
‘

中国筝岛
’

的任务

落在你们 身上
。 ”

王卓
、

胡国庆
、

梁光 映 等高兴地 和

青年演奏 家姜森
、

王

冬婉及 小 学员合 了

影
。

王卓
、

胡 国庆等

来到
“

中国筝岛连 山

乐 团教 学基地
” ,

看
少年学员弹奏古筝曲

到几十名 小 学员正在教师的指导下演奏
。

他们 了解到
,

这个基地有学员

多名
,

学员王 莹玉 曾获 国际 古筝新筝比赛少年组金奖 高娜
、

赵晶等获

第三名
。

岁开始 学筝
、

岁参加 国际 比赛的施如梦获铜奖 王英 兰在中央

电视台组织 的才艺表演中获总分第一名
。

王卓
、

胡国庆等都十分高兴
。

小

学员们 弹奏 了《渔舟唱晚 》等乐曲
,

受到热烈鼓掌欢迎
。

王卓说
,

古筝是几 戮
千年留下 来的

,

是 中国乐器的精华
,

家长支持孩子 学习古筝是弘扬 民族文

化
,

是爱国主义的表现
。

胡 国庆在讲话时说
,

葫芦岛市委
、

市政府 高度重视民族传统文化
,

弘

扬 民族文化
,

掀起 了古筝热
,

全市有 千人学习
,

这是很有眼光的
。

年

一 开始
,

东方女子 古筝乐团受文化部委派到爱 尔兰 演 出
,

引起极大轰动
。

共演 出 场
,

多万人观看
,

爱 尔兰政府的 高级官员
、

中国驻爱 尔兰 大使
都多次观看演出

,

这说明越是 民族的就越是世界的
。

葫芦岛市正在建设
“

中国筝岛
” ,

已 经初 步取得成果
,

我们要让
“

筝岛
”

无处不 闻筝
,

让古筝响

遍世界
。

最后
,

王卓
、

胡国庆一行来到王天一 古筝新筝教学中心
。

看到参加 学
习的有不 少中年人和老年人

。

其 中年龄最大的一位是来 自湖南 岁的退

休干部
。

学员们 高兴地现场弹奏 了乐 曲
。

省
、

市关工委领导指 出
,

学习 古筝
演奏是弘扬祖 国的古老文化

,

不 少外国人也在学古筝
,

说明这种 乐器的魅
力之大 我们一定要把古筝艺术发扬光大

,

让古筝走向世界
。

’
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